

## Aménagement de la baie du mont Saint-Michel. Les possibilités de développement de la vénériculture



Le développement d'un élevage nouveau peut entraîner des conséquences biologiques et économiques, dans un secteur conchylicole traditionnel. Après une présentation de la baie du Mont Saint-Michel et de ses activités, l'étude fournit une évaluation du niveau de nourriture pour les bivalves. Les possibilités biologiques de développement de l'élevage de la palourde sans impact sur les cultures existantes sont montrées. Enfin, la faisabilité économique du projet est analysée de même que la sensibilité des résultats selon différentes hypothèses.

**Auteurs du document :** Berthome, Jean-paul, Le Mao, Patrick, Rey, H., Nguyen, D.

**Thème (issu du Text Mining) :** MILIEU NATUREL, FAUNE

**Date :** 1987-06-03

**Format :** text/xml

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** 1987 Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

**Télécharger les documents :** <https://archimer.ifremer.fr/doc/00091/20271/17915.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00091/20271/>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/amenagement-de-la-baie-du-mont-saint-michel-les-possibilites-de-developpement-de-la-venericulture0>

Evaluer cette notice: